

Electrosensibles assumé. 😊

C'est un vrai plaisir de pouvoir partager mon histoire. Jusqu'à il y a 1 an en arrière, ma situation était assez obscure et très compliquée à appréhender, notamment par l'univers médical "classique" en France.

Aujourd'hui, grâce à mes recherches et échanges via des forums rassemblant des Electrosensibles, je suis enfin parvenu à comprendre certains de mes différents symptômes. Je vais volontairement essayer de faire cours et concis, pour éviter le syndrome du roman. 😊

Pour résumé ma situation, suite à un déménagement en 2011 situé à moins de 100m d'un ensemble de 3 piliers de lignes électriques THT, j'ai découvert une électro sensibilité aux ondes basses fréquences des lignes électrique THT (400.000 Volts). En effet, en dormant à proximité des lignes des symptômes très pénalisants se sont déclarés presque en même temps : difficultés pour dormir, maux de têtes, fatigue extrême, difficultés de concentration, esprit encotonné, acouphènes, perte de l'audition...

Symptômes qui m'ont contraint à déménager à de nombreuses reprises, éprouvant ainsi une sensibilité accru et une fatigue croissante.

Sans compter les pénalités professionnelles majeures engendrées par mon electrosensibilité.

Merci pour votre écoute et à bientôt. ;-)